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令和６年度 第１回香美町総合教育会議 議事録 

 

【日 時】 

令和７年２月２１日（金）午後３時４５分～午後４時４０分 

 

【場 所】 

香美町役場３階 大会議室（香美町香住区香住８７０番地の１） 

 

【出 席 者】 

町  長  浜上 勇人 

教 育 長  前田 毅 

教育委員  多田 好江 

教育委員  田路 一成 

教育委員  上田 美登里 

教育委員  石田 雅也 

 

事 務 局  教 育 総 務 課 長  清水 幸信 

こ ど も 教 育 課 長  井上 修三 

生 涯 学 習 課 長  田中 利彦 

こ ど も 教 育 課 参 事  上田 智康 

教 育 総 務 課 副 課 長  山田 貴広 

こども教育課副課長  今西 勝彦 

生 涯 学 習 課 副 課 長  中村 達也 

こども教育課指導主事  才田 覚 

教育総務課総務係総括係長  宮脇 秋子 

 

【協議事項】 

（１）いじめ・不登校について 

（２）その他 
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【議事要旨】 

１ 開会 

（教育総務課長） 

ただいまから、令和６年度第１回香美町総合教育会議を開催いたします。 

 

２ あいさつ 

（町長） 

第１回目の香美町総合教育会議のご案内をいたしましたところ、定例教育委員

会の後、引き続き、総合教育会議ということでご足労いただき、ありがとうござ

います。 

・降雪による除雪対応について 

・本日、午前に発生した香住区一日市における建物火災について 

 

（教育総務課長） 

ここからは町長に進行をお渡しし、協議事項に入ってまいりたいと思います。 

 

（町長） 

協議に入らせていただく前に、皆さんにお諮りをしたいと思います。本日、予

定しております協議事項の「いじめ・不登校について」は、デリケートな問題で、

内容的にも学校ごとに具体的な数値や事案が出てまいりますので、「非公開」とさ

せていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

（教育委員全員） 

異議なし 

 

（町長） 

ここからは非公開としますので、傍聴人の方は退出をお願いします。説明資料

をお配りします。 

 

（教育総務課長） 
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ただ今から資料をお配りしますが、学校ごとに具体的な数値や事案が記載され

ておりますので、協議終了後に回収をさせていただきます。 

 

３ 協議事項 

 

≪以下非公開≫ 

（１）いじめ・不登校について 

 

≪非公開解除≫ 

 

（３）その他 

（町長） 

教育行政に関しまして、何かご意見がございましたらお願いします。 

 

【特になし】 

 

（町長） 

以上で協議事項を終了させていただきます。慎重なご協議をありがとうござい

ました。今後も、この総合教育会議を通じて協議や調整を行い、より一層皆さん

との連携を深め、香美町の教育のさらなる充実に向け、共に努力をしてまいりた

いと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

４ 閉会 

（教育総務課長） 

本日、皆さんからいただきましたご意見を参考に、今後の教育行政を進めさせ

ていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。それでは本日の総

合教育会議を閉会いたします。 


